



1 今年度の文化的行事は、魂のゴスペル& Happy サウンド! 全員で盛り上がる参加型コンサート (10/8)

出演: Love=a Rainbow with guest Vocal & Special Dancers

会場: 本校体育館で全校生徒 サウンドとダンシングばかりでなく、黒人の歴史に付いてのお話もあり、感動の盛り上がり歴史の理解という、この音楽への共感を全員で感じ取ることができました。椅子席ではありませんが、一部はオールスタンディングもあり楽しみました。



2 主な行事予定 (11/10~12/15)

- 11月12日(木)・・・大学見学会(2年)
11月13日(金)・・・茨城県民の日
11月19日(木)・・・いばらき教育の日授業公開
11月20日(金)・・・私大説明会①
11月24日(火)・・・私大説明会②
11月26日(木)・・・後期中間考査①
11月27日(金)・・・後期中間考査②, 河合センタープレ
11月30日(月)・・・後期中間考査③, 河合センタープレ
12月3日(木)・・・進路講演会(2年)
12月4日(金)・・・駅伝大会
12月5日(土)・・・第2回GTEC
12月13日(日)~15日(火)・・・PTA面談①②③

3 伝統行事の一つ体育祭, 一丸となった藤高団結

10月21日の本校の体育祭の日は晴天にも恵まれ、体育祭日和となりました。前日からの準備も係の生徒を中心に皆協力し献身的に行い当日を迎えました。当日の競技種目は12競技、学年縦割り6団構成(白・エンジ・紫・黄緑・オレンジ・緑)、学年別対抗リレー、部対抗リレーありと、熱くなり、感動したり、楽しんだり、充実した一日を過ごしました。取りの種目のフォークダンスは見所でした。また、それぞれの優勝と準優勝には後日、副賞アンパンが配付されました。これも後日の楽しみの一つになっています。



4 防災避難訓練実施 (10/22) 冷静沈着スピーディ

今回も取手市消防本部 桐木消防署のご協力で行われました。桐木署からは6名の署員の方が来校し、全校生徒が全員の避難後にお話や実演指導がありました。そこで、火災発生時の対応、初期消火の仕方、適切な避難の仕方、上手な119番通報の仕方などを教えていただきました。特に、スマートホンでの通報の際はGPS機能をONにしてしておくというお話も聞くことが出来ました。



藤代高校は基本的生活習慣、確かな学力・自己教育力、文武両道、国際教育・情報教育・環境教育に取り組む学校です

5 受賞者等の報告 ~コンクール等の活躍~

Table with 2 columns: 授与主体等, 受賞内容・受賞者名. Contains award information for various categories like 'いばらき教育の日' and '優良賞'.

6 吹奏楽部 依頼出前演奏「第24回ふれあいまつり」

JAとりで総合医療センター主催「第24回ふれあいまつり」に、今年も依頼を受け、ふれあいまつりのステージで演奏会を午前中1回午後1回行いました(10/10)。3年生が引退してからの初めての演奏会。1・2年生34名で持てる力を十分に発揮し、観客の利用者さんやそのご家族の皆様にご満足いただきました。アンコールもありご満足いただけたようです。



7 4年目を向かえるオレンジリボン運動参加

オレンジリボン運動とは、子どもの虐待のない社会を目指す運動で、ひとりひとりが「子育てにやさしい社会」を作るために協力する運動です。本校で家庭科を履修した生徒の中で、賛同し協力する生徒が毎年多数います。取手市役所 子育て支援課の皆様が若い世代の高校生相手に、オレンジリボンの由来、虐待の現実、虐待の影響等のお話をし、オレンジリボン製作の指導をなさってくださいました(10/23)。本校では4年目の取り組みになります。本校には心優しい生徒が沢山います。作成したオレンジリボンは、市内の高校生(取手第二高校と取手松陽高校)と協力して、ウェルネスプラザで開かれた「健康まつり」の来場者に配付し、協力を呼びかけました(10/24)。

